
産業・労働・観光 

●ももいろクローバーZライブ誘致のお願い 

Ｑ． 

5 月 17 日よりももいろクローバーZ が募集している「ももクロ春の一大事 2024」開催地

の応募をして頂きたく連絡させて頂きました。 

 私は県外に住んでいますが祖父母の家が新発田市にあり、幼い時から毎年遊びに行ってい

ます。子どもの頃には気付かなかった新発田市の魅力に気付き、この魅力をよりたくさんの

人に知ってもらいたいと思いライブの開催地の応募をお願いした次第です。 

 開催地の候補として広さ、アクセスなどの面から五十公野公園が最適だと考え、また、宿

泊施設も月岡温泉があり、開催には申し分ないと思います。 

 詳しくはももいろクローバーZの公式サイトにも記載してありますので是非ご覧ください。 

 公式サイトだけでは分からないことがありましたら私に連絡していただければこちらで調

べて回答させていただきますのでご検討の程宜しくお願い致します。 

（令和 5年 5月受付） 

 

 

Ａ． 

ご提案をいただきました「ももクロ春の一大事 2024」について、ホームページなどから

過去の実績を拝見させていただきました。 

ご提案にありました五十公野公園での開催につきましては、すでに陸上やサッカー、野球

の大会で使用する予定があることから、今回の応募は見送りさせていただきました。 

当施設においては、公式のスポーツ大会が開催できる施設として、年間を通して多くの大

会で利用されているため、他のイベントなどを行う場合は規模に合わせてスポーツ施設全体

の利用を調整する必要があるほか、イベントによっては土壌や芝などを傷めてしまい、イベ

ント終了後の大会への影響が懸念されます。 

しかしながら、この事業は、ライブイベントの誘致を通じて、演者自ら観光 PR の活動を

行うほか、自治体とのコラボ商品の開発などを通じて、自治体の魅力を大いに宣伝していた

だける機会があることや、多くのファンの皆様がお越しいただけることで、市の誘客に大き

くつながることから、観光振興をはじめ、物販や宿泊業など様々な業種への波及効果も期待

でき、地域経済にも大変なインパクトがあるイベントであると認識いたしました。 

今回、ご提案をいただいたことで、市の活性化を図る新たな方法を知り得ることができた

ことに、まずは感謝を申し上げます。 

市といたしましては、課題が解消できれば、是非、立候補してみたいと考えていることか

ら、引き続き、情報収集に努め、応募に向けて調査・研究に取り組んでいきますので、何卒、

ご理解の程、よろしくお願いいたします。 

 

（令和 5年 6月 13日回答） 

 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 

 


